

COMUNICADO DE PRENSA

Guatemala, 10 de diciembre de 2010

**Viceministro Parlamentario de Asuntos Exteriores de Japón
visitará Guatemala**

La Embajada del Japón desea anunciar la visita que realizará a Guatemala el Sr. Ikuo Yamahana, Viceministro Parlamentario de Asuntos Exteriores de Japón, en el marco del 75 Aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Japón y Guatemala. En ese mismo marco, el Presidente de Guatemala, Excelentísimo Sr. Álvaro Colom Caballeros, realizó una visita de trabajo a Japón el pasado mes de octubre.

El Sr. Yamahana llegará a Guatemala este domingo, 12 de diciembre, luego de participar en la Reunión COP16 en Cancún sobre el cambio climático. Saldrá de Guatemala el 14 de diciembre.

Durante su estancia en Guatemala, el Sr. Yamahana hará una visita de cortesía al Presidente Álvaro Colom y al Canciller, Haroldo Rodas. A la vez, el Sr. Yamahana recorrerá varios proyectos que se realizan en el país con la Asistencia Oficial para el Desarrollo del Gobierno de Japón, visitará La Antigua Guatemala y se reunirá con empresarios japoneses.

El Ministerio de Asuntos Exteriores del Japón desea que esta visita de alto nivel contribuya a fortalecer los lazos de amistad que tradicionalmente han unido a Japón y Guatemala.
